

令和6年度上大久保中学校だより

上中だより

第4号

令和6年7月1日(月)発行

学校教育目標

「温かい学校 感動あふれる学校」

さいたま市立上大久保中学校

〒338-0824 さいたま市桜区上大久保861-1 TEL855-3901

<http://kamiokubo-j@saitama-city.ed.jp>

「パリ 2024 オリンピック!!~国際理解の勧め~」

校長 ^{たかく}高久 ^{まさゆき}正行

7月に入り、1学期も残り3週間弱となりました。例年よりも遅い梅雨入りとなりましたが、今年は梅雨の期間があまり長くなく、すぐに暑い夏になってしまうのではないかと感じてしまうほど暑い毎日が続いています。ご自愛ください。

6月上旬に、さいたま市中学校総合体育大会が行われ、女子バスケットボール部が見事第1位を獲得し、県大会に出場することになりました。また、陸上部女子円盤投げでも第1位の結果を残してくれました。他にも、県大会には、剣道女子団体と男子個人、柔道団体が出場することになりました。この大会は運動部の3年生にとっては最後の公式戦ではありましたが、どの部も部員全員が一丸となって試合に臨んでいました。改めて、応援に来ていただいた多くの保護者の皆様にも感謝申し上げます。県大会に出場する部は市の代表として、これまでの練習の成果を十分に発揮してくることを祈っています。これから本番を迎える文化部の生徒の皆さんの活躍も期待しています。

6月18日~20日に3年生と京都・奈良に修学旅行に行ってきました。出発日の朝は雨でしたが、東大寺の班別行動時にはすっかり雨も上がり、それ以降は天気にも恵まれた旅行となりました。生徒の様子を見ても、楽しく活動できたことが伺えました。ところで、最近、オーバーツーリズムと言葉をよく耳にするようになりました。実際、京都・奈良の至る所で外国人観光客の姿が見られ、飛び交う言語からも、アジアや欧米等、様々な国から来日していることが実感できました。生徒からの声掛けに気軽に応えてくれるフレンドリーな外国人の方も多く、またマナーを守って観光している方々も多くいる印象を受けました。お互いが気軽に挨拶し、交流することによって国際理解が深まり、そのことが現在問題になっていることの解決につながることを願っています。それでもいきなり声を掛けることは簡単なことではありません。そんな時はまず相手のことや相手の出身国、つまり世界の国々のことを知ることから始めてみてはいかがでしょうか。そこでお勧めなのが、「オリンピック」です。7月26日から8月11日までの日程で、第33回オリンピック競技大会がフランス・パリを中心に開催されます。今大会では新種目としてブレイキンが追加されたり、パリ中心部を流れるセーヌ川を開会式の舞台にしたりするなどの話題があります。また、公式スローガン「Games wide open (広く開かれた大会)」というテーマをもとに、パリの街全土を競技の舞台として開放し、ジェンダーバランスを意識した種目の再編、ニュースポーツの導入など『革新』の大会を開催しようとしているそうです。世界史の舞台にもなった観光名所を会場にした競技開催、男女同数をアスリートだけでなく、スタッフやボランティアにも適用するなど、オリンピックを通して新たなフランスのイメージを伝えることも狙っているようです。大会期間中は、連日テレビ中継やニュース等で取り上げられると思います。日本人選手はもちろんですが、ぜひ日本以外の様々な国や選手にも注目をしてほしいと思っています。初めて聞いた名前や国があったり、いろいろな生い立ちやエピソードをもった選手だったり、多くの情報を見たり聞いたりすることで、外国のことについてより興味を強くすることができるのではないかと思います。選手の一挙手一投足、ハラハラドキドキの展開、4年に1度の大会に全力を注ぐ選手の活躍を通して、国際理解に対する一歩になればと思っています。

最後に、7月10日(水)~12日(金)の日程で、本校2年生が「未来くるワーク体験」を実施します。多くの事業所のご協力のもと、生徒は多くの体験をすることと思います、ぜひ温かい目で見守ってあげていただければ幸いです。



第1回学校運営協議会~生徒を地域で活躍させるには~

6月25日に、本年度第1回学校運営協議会を開催しました。昨年度に引き続き、「生徒を地域で活躍させるには」をテーマに、熟議を行い、各委員から活発なご意見をいただきました。この中で、大久保東公民館で予定されている中学生向けの防災講座のお話がありました。防災意識を高めることや、災害時に地域のために貢献できる中学生を育成することを目的に、8月19日に防災士による講話、11月の避難場所運営訓練に参加する等の内容を予定しているそうです。詳細は、後日、生徒を通じてお知らせしますので、積極的に参加をしてもらえればと思っています。